




メジャーバージョンアップなのに、ユーザに見える機能面ではささやかな感じですね。

リリースが楽しみのような恐怖のような

役立ちそうな新機能をご紹介いただき、期待が高まりました

機能追加の経緯がわかって良かった。

機能追加が活発で本当うれしいです

いつもながら変更点をわかりやすく説明してくれて良かった。バージョンアップの注意点なども良
かった。

バージョンアップ情報が日本語で聞けるのは貴重

Redmine を 3.4 から 4.0 にアップグレードをする際の利点が整理できてよかったです。

リリース時期? 待ってます

知らない機能は使えないので、オススメ機能紹介ありがたい

タブ切り替えのやつが早く欲しい！

リリース心待ちにしてます。





きっちりしたモノ作りのコンセプトがわかりました。

初心者用講習会の開催を希望します

いろんな活用例があることがわかり、今後共活用したいと感じました

強力ですね。

また、新しい試みが出来そうなバージョンアップで良かった。待望のご本人に会えたのも良かった。

良いプラグインをありがとうございます。今後も活用させていただきます。

黒魔術感がすごい

View customize プラグイン、使わせて頂いています。1.2.0 からの追加機能の説明が聞けてよかっ
たです。

ユーザーごとの適用切り替えができるのがありがたい。これで部署によってデフォルト値を変えたり
できます。

ワクワクした

View customize Pluginにはいつも本当にお世話になってます。

さらに使いやすさが向上することがわかった





門屋さんが、ほぼ時間通りに説明が出来て良かった。

完璧

一時間枠入りますね

TOC等の前提知識がある程度必要なので、もう少しボリュームを減らして頂いたほうがよかったかと
思います

抵抗勢力への対処を心理学を交えたのが良かった

次元を上げたいです。

興味深いテーマ。難敵多いですので。

今回はじっくり聞けて良かったです。

組織的な戦略が聞けてよかった。

冒頭の用語定義は良かったですが、目次の整理をもう少し考えてくださると助かります

Redmine を新たに導入する際の参考になりそうです。

具体的な内容が欲しかった。魔法とかの言葉に、ちょっと馴染みがない、、、





私も日頃、JIRAも使います。説明はよーくわかりました。

JIRAとRedmineの双方を使っているので非常に納得する面もあり、参考になりました

Redmineプラグインのアイディアがありそうです。

JIRAもいいですね。それで、転職したらTracだった私はどうすればよいのだろう。

redmineな人がJIRA使った話しはとても貴重でした。

グラフィカルに表示できる所が良いと思いました。

競合システムについて聞けるいい機会だった。つらみも深そう

JIRAの機能の説明が聞けてよかったです。試してみたいですが、有償は敷居が高いですね。機能が豊
富な分導入も難しそう。

JIRA 以外の競合ツールとの比較も聞きたくなりました。

JIRA は初見でったので興味深かった。是非Redmine側にも逆輸入してほしい。期待しています。

Redmineはすげえと改めて思った

JIRAの多機能は魅力ですが、使う人間選びますね。

JIRAのことも比較対象として客観的に比較できるのはよい。





プラグインへの愛を感じます...

職場で利用していることもあり、プラグインで様々な機能が実現できるので期待する半面、V4.0を
控えて互換性の件もあり悩ましいです

プラグイン作者を称えるのは素晴らしい

プラグイン重要ですね。

プラグイン使うのも作るのも楽しいです。職場は大きい使い方をしているのでいくつもプラグインを
使うのは難しいのですが、小さく便利に使うのもいいですね。

昔からこの方の発表で便利なプラグインを知る事が出来てとても感謝しています。

Pluginの紹介は大事だと思います。

新たに Redmine を導入する際は、紹介頂いたプラグインに限定したいと思いました。

最初のつかみからとても楽しかったです。

プラグイン作者にエールを！



LT1
プロジェクト管理ソフトの群雄割拠を･･･

(岩崎 成記さん)

LT2
あなたは、ねぎ派？ぶどう派？･･･

(yamasaki24さん)

LT3
Redmine本家コピー＋投票サイト作成･･･

(y503Unavailable さん)

LT4
基本手順の順守

(saito0119 さん)

LT5
小さく始めるRedmine

(bikun_bikunさん)

LT6
Redmine Rest APIの現在の困りごと

(umesan さん)

LT7
Redmine Community on Discord･･･

(Max Johanssonさん(Video Message))

LT8
今後のRedmineコミュニティの方向性について

(akipiiさん)

LT9
Redmine本、売ってみた。

(akiko_pusuさん)



先に資料を提出頂き、PCのつなげ直しを避けた方が安心な気がします。

ストックホルムとのやり取りが改善できればと思いました。

アンケートで詳しく聞きたいものを次回取り上げる

もう少し時間に厳しくても良いのでは？

楽しい発表でした

プラグイン作者に会えてよかった！

LT枠の充実度合いがすごいです。面白くていつもためになります。

今後も、Redmineのコミュニティが広がっていくことを期待したい







その場での組分けでしたが、思ったよりバラバラのバックボーンを持った人となり、面白かった。

グルディス参加してないです

もうちょっと小さいグループでもいいかも

すみません配信枠でしたので「４」としました。最後のLTがディスカッション後だったこともあり、
そのあたりの告知（＝ディスカッション中配信組はどうすればよいか）をアナウンスいただけますと
ありがたかったです

にぎやかのため、声が聞き取りにくい

時間が短かった。

どんな話題でも行けると思いますが、何か一つぐらいテーマがあったらそれはそれで面白そうです。

それなりに自分の悩み事の話が出来て良かった。まだ、話足りないくらいでした！

テーマ毎のグループ分けとか、できると良かったと思います。

ファシリテータの方が慣れてない印象を受けました

色々な立場の方と悩みやノウハウを共有できます。スタッフの方が必ず入ってくださるとのもありが
たいです。





サテライトが出来てしまったのは残念でした。それだけ人気があるということですが。

自分の席はすごくエアコンで寒かった

WiFiがもう少し強いと嬉しいです。

そろそろキャパオーバーですかね

入り口のエレベーター間違えた。9Fは、見事に何もなかった。

テクマトさんに感謝です。wifiの必要性はあまり感じませんので僕は大丈夫です。

いつもありがとうございます。

wifiがあると嬉しかったです。

開場時間ギリギリの到着でサテライト会場になってしまいました。次回は時間にゆとりをもって移動
するようにします。

電源もお借りできてとても助かりました。

メイン会場の後ろの方ですが、前の人に重なってスライドがとてもみずらかったです。右側のサブプ
ロジェクタも、資料にしていただいたほうがよいのではと思いました。

いつもありがとうございます

サテライト会場でした。映像がYouTubeと同じなら事前に教えて欲しかった。遠出せず自宅で見ても
同じと思いました。






